

Cuatro títulos cubanos en Centroamericano de Retrorunning



La Habana, 9 may (JIT) Cuatro títulos ha obtenido Cuba en el I Campeonato Centroamericano de Retrorunning (carrera de espaldas) que se disputa por estos días en los terrenos del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, en Santo Domingo, la capital de República Dominicana.

Wilfredo Díaz, multimedallista mundial y líder del Proyecto Retrorunning Cuba, ha sido el gran protagonista en una cita que acoge a medio centenar de andarines provenientes además de México, Puerto Rico, Brasil, España y la nación anfitriona.

El miércoles en la noche el capitalino se llevó los 1500 metros con marca de 6:20 minutos, que ancla como récords para la región y nuestro país. «Fue una prueba atómica», respondió a JIT el atleta a través de las redes sociales.

Con anterioridad, el médico de profesión y ex marchista del equipo élite cubano se había impuesto en los 10 mil metros (52,30 minutos) y en dos modalidades de cross country a las distancias de tres y un kilómetro, respectivamente.

«Logré respetables cronos de 15:55.66 y 4:05.99 minutos», confirmó por igual vía antes de referir que «todo pasó en una mañana de mucha lluvia y fango. Tuve gran resistencia del dominicano campeón mundial Fleury Contreras, de otros atletas locales y del brasileño Carlos Da Silva, pero las medallas de oro van para Cuba».

Según el programa inicial planteado por el corredor, ahora solo le resta intervenir en la dura media maratón, su lid preferida.

Esta mañana contactamos a Yipsi Moreno, integrante del Consejo de Estado de la República de Cuba y comisionada nacional de atletismo, quien confirmó el envío de felicitaciones al corredor apenas se supo de estos lauros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/190218-cuatro-titulos-cubanos-en-centroamericano-de-retrorunning>



Radio Habana Cuba